

Dank Kreissparkasse Odendorf, - trainieren wie die Profis Jugend der Sportschützen Odendorf erhielt eine SCATT-Anlage

Die Kreissparkasse Odendorf hat letztes Jahr alle Vereine in Odendorf aufgefordert, Jugendprojekte oder Anschaffungen zu melden. Daraufhin haben Dagmar Rabbeau Nehmke und der Jugendleiter der Odendorfer Sportschützen Bastian Marian eine kleine Mappe mit allen Daten über die SCATT-Anlage zusammengestellt und sich bei der KSK Odendorf beworben. Die Überraschung war groß, als die KSK im März verkündete dieses Projekt zu unterstützen. Die offizielle Scheckübergabe von 1000.- Euro erfolgte durch die Projektbeauftragte der KSK Odendorf **Frau Sarah Machtolf** während des Orbach-Bogenturniers in Odendorf.

Mit dieser Anlage kann die Jugend nun im Training die Bewegung der Waffe vor, während und nach dem Schuss verfolgen. Fehler werden sichtbar gemacht und deshalb kann man gezielt mit ständiger Kontrolle arbeiten. Die Haltezeit in der Zehn, Schießrhythmus, Auslösen des Schusses, Nachhalten und vieles mehr werden auf einen Bildschirm angezeigt und dadurch können Fehler analysiert werden.



Frau Sarah Machtolf KSK-Odendorf/Köln überreichte den Scheck an die Sportschützen Odendorf.